



応募してね

私がみつけた みよし フォトコンテスト 2020

応募期間 2020 5.1(金) → 9.30(水)

入選・賞品

- グランプリ 1点
- ・いいね三芳賞 2点
- ・入選 3点

上記受賞者には、三芳町の特産品等をプレゼント

私のお気に入りのみよし写真

応募してみませんか？

三芳町 フォトコン 検索

▶応募資格

- ・町ホームページに掲載の応募規約に同意する人。
- ・応募写真を町のPR等に町が活用することに同意する人。
- ・三芳町が好きの人。

▶応募作品

- ・町内で撮影した人・もの・風景など、三芳町にゆかりのある写真または三芳町の魅力が伝わる写真。
- ・他のコンテストに応募していない写真。

▶応募方法

町ホームページ内の応募フォーム(右のQRコード)から申し込み。

▶注意事項・その他

- ・応募回数に制限はありませんが、1メールにつき1写真で送信してください。※写真はjpeg形式のみ。
- ・20MB以上の写真は、応募できません。
- ・人物の写真は、肖像権の侵害などが生じないよう応募者の責任で対応してください。
- ・受賞者の決定や商品の発送、応募規約などの詳細は町ホームページをご覧ください。

▶問い合わせ

三芳町役場 秘書広報室
電話 049-258-0019(内線312)
FAX 049-274-1054

応募フォーム



↓街灯フラッグが風になびいて、町を彩ります。



町制 50 周年をプロモーション 街灯フラッグと横断幕等を設置

町制施行 50 周年を町全体で盛り上げ、機運を高めるために、50 周年ロゴとキャッチコピーの入った街灯フラッグを作成し、藤久保中央通り商店会とみずほ台駅前通りに設置しました。他に小中学校や公民館、みらい通り、鶴瀬駅西口のコンコース、みずほ台駅の改札前にも横断幕などを設置して、町制 50 周年を PR しています。ぜひお通りの際には、ご覧ください。

新学校生活を見守るワッペンを

↑ワッペンには交通事故傷害保険もついています。



みずほ銀行から町内 5 つの小学校の新 1 年生へ「黄色いワッペン」が贈呈されました。元気に通学する子どもたちの交通事故防止のために昭和 40 年から始まったこの事業は今年で 56 回目を迎えました。毎年全国の新 1 年生に渡し、子どもたちの交通安全にいかされています。

安全に学校に通うためにできること

↑事故防止活動の一環として寄贈を行っています。



3月27日(金)、新1年生の交通事故防止を図るため、東入間交通安全協会から『交通安全の小冊子』と『れんらくケース』が寄贈されました。会長の忽滑谷徹雄さんは「小冊子には、急な飛び出しはしないなど大事なことがたくさん書いてあるので、子どもたちに読んでほしい、事故なく学校に楽しく通ってほしい」と語りました。



↑文字盤には商工会のロゴが入っています。

運動公園のシンボルが新調 三芳町商工会から時計寄贈

2月22日(土)、三芳町商工会「創立50周年記念式典」で、商工会から三芳町に寄贈された「総合運動公園グラウンド前時計」が3月に設置されました。長きにわたり、住民やグラウンドの利用者を見守ってくれた時計が役割を終え、リニューアル。新しい時計は照明付きで夜も見やすくなっています。運動公園のシンボルとして、これからも皆さんに「時」をお知らせします。

もしもの時の防犯ブザーを児童たちに

↑防犯ブザーはトラック型のかわいいデザイン。



3月27日(金)、埼玉県トラック協会から、新入学する新一年生の児童たちにトラック型の防犯ブザーが贈呈されました。トラック協会では交通安全教育や社会貢献に積極的に取り組み、毎年、地域の子どものために防犯ブザーを寄贈しています。子どもたちは地域の宝。この取り組みで子どもたちの安心が守られています。

道路標識覚えて安全な登下校を

↑母の会は、街頭活動などで啓発を行っています。



3月27日(金)、交通安全母の会の皆さんから、新しく入学する子どもたちのために『交通安全啓発クリアファイル』が贈呈されました。会長の草野さんは「小さい頃から交通安全意識を高く持ってもらうことがとても大切。ファイルに書いてある道路標識をみて、毎日安全に登下校をしてほしい」と語りました。